

*Extrait de: Poêles et cheminées économiques
de M. Olivier,*



Date: 1808

*Conversion effectuée par J.Jumeau
pour le Musée virtuel du chauffage Ultimheat*

Le ministre de l'intérieur avait proposé pour sujet d'un prix, la construction d'un appareil, qui produisit le plus de chaleur avec le moins de dépense possible.

Parmi tous les appareils exposés au Conservatoire des Arts, le grand poêle à trois étages et à tablette de chaleur, destiné à chauffer les plus grandes salles ainsi que les cheminées d'appartements et de cuisine dites calorifères salubres, de l'invention de M. Olivier y tiennent un rang distingué, et déjà le public paraît leur accorder la préférence. Ce qu'il y a de remarquable, c'est que la chaleur va toujours en croissant pendant quatre heures, après l'entière consommation du combustible, et qu'elle s'y maintient au même degré pendant les six heures suivantes.

Il résulte du tableau comparatif dressé par les commissaires, que le maximum de chaleur des appareils de M. Olivier, a été de huit degrés trente minutes, et qu'un seul des autres appareils en a produit dix degrés, mais avec beaucoup de fumée.

M. Olivier est tellement assuré du succès de son invention, que les propriétaires qui feront faire chez lui de ces nouvelles cheminées, auront la facilité de ne payer d'abord que la moitié du prix convenu, étant libres de payer le reste sur le bois qu'ils économiseront par ces nouveaux appareils.